

Protokoll Hauptversammlung Pro Velo Bödeli

| | | | |
|-------|------------------------------------|-------------|---|
| Datum | Freitag 4. Mai 2018 | Zeit | 18.30 - 19.30 Uhr |
| Ort | Hotel Seehotel Terrasse Bönigen | Verfasserin | Franziska Foiera Lindenallee 48 3800 Interlaken foiera@quicknet.ch |

| | |
|------------|---|
| Traktanden | <ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung / Entschuldigungen2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 10. Juni 2017 / Jahresbericht3. Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht4. Budget 2018 und Mitgliederbeiträge und Mutationen Vorstand5. Wahlen6. Tätigkeitsprogramm 20187. Verschiedenes |
|------------|---|

Besprechungspunkte

1. Begrüssung / Entschuldigungen

Hansueli von Känel begrüsst zu seiner letzten Hauptversammlung als Präsident.

Anwesend :

Hansueli von Känel, Jeremy Hackney, Fränzi Foiera, Heidi Hemmi, Armin Hemmi, Thomas Fuchs, Urs Gretener, Irene Lauener, Bettina Zurbuchen, Ernst Mani, Dorli Schiefermüller, Bernhard Schiefermüller, Sabina Stör, Jürg Rufener, Regula Rufener, Heinz Imboden

Entschuldigungen :

Vreni Schläpfer, Martin Eggenschwiler, Ernst Mani, Verena Roder, Stefan Schweizer, Thomas Hofstetter, Hans Schlosser, Eva Fiolka, Anthony Klein, Hanspeter Berger, Roman + Verena Schneider, Stefan + Liselotte von Känel

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 10. Juni 2017

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird zum lesen aufgelegt und mit Applaus von den Versammlungsteilnehmer/-innen genehmigt.

Jahresbericht 2017

Die Velobörse fand wie immer im Frühling statt und verzeichnete ein gutes Resultat.

Im Juni durfte die Pro Velo Bödeli ihr 30-Jahre Jubiläum feiern und genoss bei schönstem Sommerwetter eine Fahrt mit dem Täggelibock nach Iseltwald, wo die Hauptversammlung im Restaurant Bellevue stattfand. Anschliessend genoss man ein feines Essen auf der Terrasse des Restaurants.

Weitere Aktivitäten von Pro Velo Bödeli waren die Lichtaktion, wo man weniger Lichtbeanstandungen hatte als andere Jahre, und ein weiterer Höhepunkt war eine wiederum spannende Lesung von Dres Balmer im ausverkauften Stadtkeller.

Mit der Gemeinde Interlaken hatten Armin Hemmi und Jeremy Hackney intensiven Kontakt betreffend Verkehrsplanung Lindenallee. Zudem beschäftigte man sich mit der Abstimmung „Schlauch“.

Ein schwieriges Unterfangen, das wir dieses Jahr zu bearbeiten hatten war die Velostation. Diese wurde in den Gründungsjahren auch mit Hilfe von Pro Velo eröffnet. Durch den Umbau des Bahnhofgebäudes Interlaken West entsteht eine neue Situation und auch ein neuer Besitzer, der durch den Umbau wesentlich mehr Geld generieren will. Neben einer Besprechung in Bern mit dem SAH wo Hansueli von Känel teilnahm hat sich insbesondere Urs Gretener mit der Angelegenheit befasst. Das Resultat dieses grossen Treffens ist auf unserer Website. Dieses Geschäft ist jedoch noch nicht abgeschlossen und es könnte schwierig werden, alle Interessen unter einen Hut zu bringen. Hoffen wir im Interesse des Velos, dass die Station weiter betrieben werden kann.

Die Veloinitiative ist auf einem guten Weg; auch wir von Pro Velo Bödeli haben sehr aktiv bei der Unterschriften- und der Geldsammlung mitgeholfen. Der Präsident Hansueli von Känel war bei der Übergabe der ca. 118 000 Unterschriften auf dem Bundeshausplatz in Bern dabei.

3. Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht

Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 6'571.79 ab, somit mit einem Verlust von CHF 3'011.30. Das ist CHF 728.21 mehr als budgetiert, was auf die Ausgaben für das 30 Jahre Jubiläum zurückzuführen ist. Weitere Ausgaben unter anderem für Verbände und Velojournal, Lesung Dres Balmer, Inserate und Büromaterial
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen, Velobörse und Lichtaktion.

Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Heinz Imboden geprüft und als gut befunden. vorgelesen. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen mit Applaus genehmigt.

4. Budget 2018 und Mitgliederbeiträge

Für das Vereinsjahr 2018 wird mit einem budgetierten Endstand von CHF 5'100.- und einem Verlust von CHF 1'471.79 gerechnet.
Das Budget 2018 wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt.

Der Vorstand erhält die Kompetenz, den Mitgliederbeitrag 2019, falls nötig, auf CHF 40.- zu erhöhen.

5. Wahlen

Hansueli von Känel, Irene Lauener und Vreni Schläpfer treten aus dem Vorstand aus. Würdigung des Präsidenten Hansueli von Känel unter Punkt 7 Verschiedenes.

Urs Gretener und Anthony Klein werden neu in den Vorstand gewählt.
Der bisherige Vorstand mit Jeremy Hackney, Thomas Fuchs, Bettina Zurbuchen und Fränzi Foiera wird bestätigt.
Als neues Co-Präsidium wählt der Vorstand Urs Gretener und Jeremy Hackney.

Heinz Imboden und Martin Eggenschwiler werden von den Versammlungsteilnehmer/-innen für ein weiteres Jahr als Revisoren gewählt.

6. Tätigkeitsprogramm 2018

- Frühling 2018 : Velobörse bei Migros Interlaken
- 4.Mai 2018 : Hauptversammlung Pro Velo Bödeli
- 5. August 2018 : Rund um Bern
- September 2018 : „Roter Teppich“ : Das ist eine Kampagne von Pro Velo Schweiz für erhöhte Sicherheit für Velofahrer im Kreisverkehr. Pro Velo Bödeli wird diesen Anlass in Zusammenarbeit mit der örtlichen Polizei an einem Werktag im September organisieren
- November 2018 : Nationale Lichtaktion „SEE YOU“ (15. November 2018 Bahnhof West)

7. Verschiedenes

- Betreffend Verkehrsproblematik für Velofahrer auf der Unteren- sowie Oberen Bönigstrasse ist man leider, trotz Kontakt mit der Gemeinde, noch nicht weiter gekommen.
- Das abtretende Vorstandsmitglied Vreni Schläpfer ist ferienhalber abwesend. Der Vorstand wird Ihr nachträglich ein kleines Dankeschön für Ihre geleistete Arbeit übergeben. Irene Lauener war seit Frühling 2006 im Vorstand und unterstützte diesen vorallem bei der Mithilfe an der Kasse an den Velobörsen. Der Vorstand bedankt sich herzlich bei Ihr für die geleistete Arbeit und übergibt Ihr einen Blumenstrauss. Hansueli startete als Revisor bei Pro Velo Bödeli. Bei der Verabschiedung im Jahre 2003 der damaligen Präsidentin Doris Burn stellte sich Hansueli von Känel kurzfristig und spontan als Präsidenten zur Verfügung, weil man keinen Nachfolger gefunden hatte. Er wollte das Amt maximal 1-3 Jahre übernehmen, daraus wurden ganze 15 Jahre ! Der Vorstand von Pro Velo Bödeli bedankt sich ganz herzlich bei Hansueli für sein grosses Engagement während all den Jahren und übergibt Ihm einen Gutschein für ein Nachtessen mit Übernachtung auf dem Niesen. Der Vorstand wünscht Hansueli Alles Gute für die Zukunft und viele spannende Veloabenteuer.

Der Präsident
Hansueli von Känel

Die Protokollverfasserin
Franziska Foiera